



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5475

24/02/2020

12885

AUTOR/A: SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, Pablo (GVOX)

RESPUESTA:

El reto demográfico es una de sus máximas prioridades de este Gobierno, asumiendo el compromiso de la Conferencia de Presidentes de 2017. Por ello, lo ha elevado al nivel más alto del Consejo de Ministros, en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, cuya titular ostenta la Vicepresidencia cuarta.

Asé, el Gobierno estudia con detalle los procesos de despoblación en el conjunto del territorio nacional, desde un análisis multifactorial que permita relacionar las diferentes causas que confluyen en las dinámicas demográficas de un territorio.

En el caso de la provincia de Valladolid, el Gobierno conoce la dinámica negativa de una parte importante de sus municipios rurales, en un proceso que lleva desarrollándose desde hace más de 5 décadas; así como la evolución del área metropolitana de la ciudad de Valladolid y del corredor Valladolid-Palencia, uno de los ámbitos más dinámicos desde el punto de vista socioeconómico de Castilla y León.

En este sentido, el Gobierno trabaja para aprobar, a la mayor brevedad posible, la Estrategia Nacional frente al Reto Demográfico, en colaboración con las Comunidades Autónomas y las entidades locales.

Esta estrategia marcará las líneas de acción estratégicas, a corto, medio y largo plazo, para luchar contra la despoblación en todos los territorios afectados por los distintos riesgos demográficos, a partir de una decidida acción de los poderes públicos de acuerdo con el marco competencial constitucional y estatariamente establecido.

Madrid, 12 de mayo de 2020